

ひらきたは変わります。

☆HIRAKITA KIRAKIRA☆宣言!!

~It's okay! みんなちがっていい~

校長 三日月 桂子

2年目の第15代平方北小学校長として、児童 First、保護者 First、地域 Firstな学校を目指し、今年度も精進してまいります。よろしくお願いいたします。

今年度は、大きなリニューアルを計画しております。「It's okay! みんなちがっていい」の合言葉の下、引き続き児童一人一人のよさを認め、児童一人一人が煌く学校を作っていきます。それが「☆HIRAKITA KIRAKIRA☆宣言!!」です。

児童のやり抜く力・自制心・自己肯定感・コミュニケーション力を伸ばすようないろいろな仕掛けを考えております。

そして、校歌の歌詞にありますよう、キラキラと煌くような学校を目指します。

保護者、地域の皆様、これからもご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

学校教育目標 確かな学力 豊かな心 健やかな身体の育成



☆HIRAKITA KIRAKIRA☆宣言!!

~ It's okay! みんなちがっていい~

本校マスコットキャラクター ひらっきー